

Sorgfältig umziehen mit den Profis!

Friedrich Friedrich | Höhne-Grass | J. & G. Adrian



Grundsatzklärung

Umweltschutz

Umweltschutz ist neben dem Ziel, Erträge durch Leistung und Lieferung von Qualität zu erwirtschaften, eine zentrale Unternehmensaufgabe und damit fester Bestandteil unserer Unternehmensziele. Maßnahmen unserer Umweltpolitik sind das nachhaltige, sparsame Wirtschaften mit Ressourcen und die ständige Verbesserung der ökologischen und ökonomischen Effizienz sowie das Angebot von umweltfreundlichen Dienstleistungen und Produkten.

Umweltschutz ist unsere Verantwortung

Unsere Betriebsstätten sind und werden umweltgerecht ausgewählt, geplant, errichtet und betrieben. Hierbei berücksichtigen wir neben technologischen und ökonomischen Gesichtspunkten auch deren Auswirkungen auf Umwelt und Gesundheit. Auch Umweltschutzmaßnahmen, die mit höheren Kosten verbunden sind, werden durchgeführt, wenn diese langfristig sinnvoll erscheinen.

Leitlinien unserer Umweltpolitik:

- Wir nutzen alle technisch und wirtschaftlich vertretbaren Maßnahmen, um Emissionen und Abfälle möglichst zu vermeiden oder zu mindern.
- Wir setzen bei den von uns eingesetzten Materialien auf umweltfreundlich erzeugte und Ressourcen schonende Produkte.
- Wo es möglich ist, werden wieder verwendbare Materialien eingesetzt. Alle eingesetzten Stoffe werden, wenn möglich, der Wiederverwertung zugeführt, anderenfalls umweltgerecht entsorgt.
- Wir haben unsere Ziele im Umweltschutz festgelegt und dokumentieren alle Maßnahmen zu deren Erreichung.
- Wir sorgen für eine stetige Überwachung und Beurteilung der Umweltschutzmaßnahmen in unserem Unternehmen. Schwachstellen, die wir erkennen, nutzen wir zur Formulierung neuer konkreter Ziele und ergreifen die notwendigen Maßnahmen zur Verbesserung.
- Fortschritte, die wir erreicht haben, werden ebenso dokumentiert und kommuniziert, um eine Grundlage zur Motivation unserer Mitarbeiter zu schaffen.
- Durch Information, Schulungen und offenen Dialog fördern wir das Umweltbewusstsein unserer Mitarbeiter und motivieren zu persönlichem Engagement für den Umweltschutz.

Die Unternehmensleitung setzt diese Leitlinien verbindlich für alle Mitarbeiter in Kraft.

Geschäftsführung, Ralf Stöbel